



学校だより

おっなが

令和3年4月30日

第2号

立川市立松中小学校

校長 福原 憲生

児童数461名

〒190-0033 東京都立川市一番町5-8-5 TEL:042-531-3821 FAX:042-531-608

HP アドレス www.tachikawa.ed.jp/es16/ 特別支援教室キラリ TEL:042-560-5361

まつのみ学級 TEL:042-531-3850

毎月第3木曜日は「いじめみのがさあずデイ」

校長 福原憲生

「おはようございます。」月曜日の学校朝会では全校児童が元気な声であいさつをしたあと、一斉におじぎをします。きれいに整っていて見事です。1年生も上手にあいさつができるようになりました。といっても、3度目となる緊急事態宣言の中密を避けるため、テレビ会議システムを使つての学校朝会です。テレビ放送とは違うのは、教室の子供たちの様子を確認しながらお話ができることです。

さて、今年度はじめの学校朝会で、「いじめ、いじわる、いやがらせ」を松中小では絶対に許さない、というお話をしました。みんなで取り組んでいく松中小の重要な方針なので、子供たちにも年度のはじめにお話するようにしています。

ちくちく言葉を言つてはいけない理由を聞かれたら、きっとだれもが「相手が嫌な気持ちになつてしまうからです。」と答えるでしょう。それならば、学校でちくちく言葉を使う人はだれ一人いないはず。ところが実際には、嫌な気持ちになつたり、悲しい気持ちになつたりする人がいます。それはなぜなのか、しっかりと考えてもらいたいと思いますし、嫌な気持ちになつたり、悲しい気持ちになつたりすることを、絶対にみのがしてはいけません。

いじめ・いじわる・いやがらせ

- | | | | | |
|---|---|---|-------------------------|--|
| <p>③ されている人は、先生たち全員で守ります。</p> <p><small>ぜんいん まも</small></p> | <p><small>ひと</small></p> <p><small>せんせい</small></p> | <p>② 見ていて、だまっている人も同じです。</p> <p><small>ひと おな</small></p> | <p><small>み</small></p> | <p>① 松中小では、どんな理由があつても許しません。</p> <p><small>まつなかしょう</small></p> <p><small>りゆう</small></p> <p><small>ゆる</small></p> |
|---|---|---|-------------------------|--|

そこで、毎月第3木曜日を「いじめみのがさあずデイ」として、全校で考えていきたいと思つています。大人はもちろんのこと、子供たち同士でもいじめを見逃さない気づく力を高め、だれもが笑顔で過ごせる学校を目指します。

スクールカウンセラーのご活用を

本年度より、宮田 彩雅(みやた あやか)スクールカウンセラーが年間38回勤務します。基本、毎週木曜日が勤務日になります。子育てについて心配なことや困っていること、悩みなどございましたらお気軽に相談ください。相談日については後日、スクールカウンセラーよりお手紙でお知らせいたします。



離任のあいさつ～お世話になりました～



4月1日から立川市立第六小学校で仕事をしています。学校のあちこちには「ひまわり」の絵がたくさんあります。校章も「ひまわり」が使われています。太陽に向かってすすくと伸びていってほしいという願いが込められています。

松中小学校では、地域の皆様、保護者の皆様大変支えていただいた日々でした。今後共、松中小学校へのご支援をお願いいたします。ありがとうございました。（田野倉 宏美先生）

キラリの前身である「はらっぱ学級」時代から6年間、保護者の皆様、地域の皆様方には、大変にお世話になりました。子供たちと勉強したり、冗談を言い合ったりして、楽しく過ごした日々がとても懐かしいです。にぎやかな職員室も大好きでした。立川市内にありますので、どこかで見かけた時にはぜひ、声をかけてください。皆様どうぞお元気で。ありがとうございました。（嶺岡 麻子先生）

1年間事務室で給食事務の仕事をしていました。松中小は校舎も校庭も広く、自然もたくさんあり、先生方もやさしく、とても良い学校だと思います。事務室の窓から校庭で元気に遊んでいるみなさんを楽しく見ていました。これからも元気に楽しく、この松中小で学んでください。お世話になりました。ありがとうございました。（楠瀬 裕子さん）

私が松中小学校に来たのは、今から7年ほど前でした。初任者として赴任し子供たちと少しずつ仲良くなれたことがとても嬉しかったです。途中から他の学校への巡回指導も始まり、松中小学校に入れる時間も短くなっていました。子供たちが明るく挨拶をしてくれることで、松中小学校にいつも家のような温かさを感じていました。これからもよい思い出をたくさんくれた松中小学校の子供たちのことを応援しています。（小嶋千尋先生）

松中小学校の皆様、元気にお過ごしでしょうか先生は今「東大和市立第二小学校」で算数少数人数の担当として元気に過ごしています。学級担任とは違い、一気に関わる子供たちが増えて200人を超える学級の担任になったような感じです。さて、先生が松中小学校で過ごした5年間は、先生にとってかけがえのない素敵な時間になりました。ぜひみなさんも1日1日を大切に過ごして、意味のある時間にしていきましょう。先生は応援しています！今までありがとうございました。（岡山 貴洋先生）

3月までまつのみ学級にいました堀 順平です。今は多摩市にある多摩市立貝取小学校で働いています。松中小学校での思い出はたくさんありますが、中でも昨年の「スポーツフェスティバル2020」が一番の思い出です。皆で協力して一生懸命に頑張る姿がとても印象に残っています。これからも明るく元気に学校生活を送ってください。1年という短い間でしたが、ありがとうございました。（堀順平先生）